

CONTINUONS D'INVESTIR POUR L'AVENIR DE BEZONS

Le budget voté par la majorité du Conseil municipal poursuit la volonté d'engager les investissements utiles à la qualité de vie des Bezonnais. L'éducation reste un pilier majeur de l'action municipale, le déploiement des parcs et jardins est respecté. La future Maison des associations montre l'attention portée au vivre-ensemble et l'implantation de nouvelles caméras de vidéoprotection renforce le travail mené depuis 6 ans en faveur de la sécurité des Bezonnais. Dans un contexte difficile pour les collectivités, la majorité trace un chemin positif en faveur de notre ville et on ne peut que regretter l'absence d'une partie de l'opposition qui montre lors des conseils municipaux son peu d'implication à respecter le mandat confié par les électeurs.